成文



尼崎市立成文小学校校 長 青木 優樹恵 TEL 06-64|8-236|



ホームページアドレス https://www.ama-net.ed.jp/school/EI7/index.html

"あなたなら できる!"

校長 青木 優樹恵

2学期が始まって、1か月が経ちました。今年は、いつまでも厳しい暑さが続きましたが、やっと少しずつではありますが、秋の気配を感じるようになりました。ようやく季節の変わり目です。気温の変化に体調を崩しがちですので、いつも以上に規則正しい生活に心掛けてください。

さて、2 学期が始まってすぐに、5 年生は自然学校に行ってきました。兵庫県の北部、香美町にある「美方高原自然の家」は、山に囲まれた自然いっぱいの場所で、尼崎市と違って暑すぎることはなく、気持ちのいい気候でした。その中で、沢登りやツリーイングなどさまざまな体験をしました。初めてのことに挑戦する前は「できるだろうか」と心配になる子もいましたが、やってみるとできるようになって、達成感を得ることができたと話してくれた子もいました。キャンプファイヤーの終盤で、自然学校の感想を何人かが代表して述べたのですが、自分自身ができるようになった喜びだけではなく、それは、共に過ごした仲間や先生、リーダーさん、美方高原自然の家の職員さんのおかげだと感謝の気持ちを伝えた子もいました。『できるようになったのは自分だけの力ではないことに気づき、そのことに感謝し、素直に言葉にできる』、それはとてもすばらしいことですし、成長の証です。

この夏、パリオリンピックに引き続き、パラリンピックが開かれました。アーチェリー男子コンパウンド個人種目に出場したアメリカ代表のマット・スタッツマン選手は、最後のパラリンピック出場と決めて大会に臨みました。マット選手は、生まれつき両腕がありません。右足の親指と人差し指で弓を持ち、左足を地面につけて構えを維持して、肩に装着した補助器具とあごを使って矢を放ちます。その姿を観た時、私は驚きました。ここまでできるようになるには、想像できないほどの努力があったのではないかと思いました。マット選手は、「何でも一人でやってみる子」、「失敗を恐れずに何にでも挑戦する子」に育てるという考えの両親のもとで大きくなりました。ある日、兄が木に登るのを見て、やりたくなり上まで登りました。しかし、下り方がわからず45分間も木の上にいました。両親は、手を貸す準備はしていましたが、じっとこらえて見守りました。その後、何とか自力で下りることができました。このように、一つできると自信をつけ、また新しいことに挑戦したくなりました。マット選手は、食事など日常生活のことだけではなく、車の運転も足でこなします。「できないこと? まだ見つけられていないな」と言います。

2010年、28歳の時にアーチェリーと出合い、初出場の2012年ロンドン大会では銀メダルを獲得しました。そして、今年の大会で、悲願の金メダルを射止めました。マット選手は、優勝を決めた時、「人に限界なんてない」と言っています。その背景には、限界を作らず挑戦し続けるように育てた両親の思いがあります。両親は、マット選手に、「あなたなら できる!」と繰り返し言い続けて、見守り励ましました。その言葉が、いつしか「自分なら できる!」と自信につながり、マット選手の中にあきらめない強い心を生んだのではないでしょうか。

今、子どもたちは、音楽会に向けて、練習を重ねています。みんなと音を合わせることはとても高度なことです。ぜひ、「あなたなら できる!」と励まし続けてあげてください。成文小学校の子どもたちが、それを乗り越えた先にある音楽の楽しさを体感してくれることを願っています。





10月の予定



日	曜日	主な行事
I	火	トライやるウィーク
2	水	成文まつり (児童のみ)
3	木	I 年校外学習(王子動物園)
		3年環境体験学習(武庫川の自然観察)
4	金	◆ ◎ ◎ ◎ ◎
5	±	
6	日	
7	月	
8	火	
9	水	連合体育大会6年(午後)
10	木	
11	金	就学時健診 14:00~ (13:30 下校)
12	土	
13	日	
14	月	スポーツの日
15	火	5年出前授業 (クロネコヤマト)

	曜日	主な行事
16	水	クラブ
		卒業アルバム写真撮影 6 年
17	木	
18	金	2年校区探検
		3年環境体験学習(武庫川渡船体験)
19	H	
20	日	
21	月	朝会
22	火	連合体育大会(予備日)
23	水	6年給食終了後下校
24	木	修学旅行6年(鈴鹿方面)
25	金	•
26	土	
27	日	tin,
28	月	6年給食終了後下校
29	火	
30	水	委員会
		2年尼崎西高校との体育交流
31	木	代表委員会 避難訓練

【||月の予定】

8日(金)音楽会(児童鑑賞日)

9日(土)音楽会(保護者鑑賞日)

11日(月)代休日

I 3日(水)市音楽会4年(午後)

28日(木)個人懇談開始(~ | 2月2日)



[音楽会について]

プログラムは後日配付します。体育館のキャパシティがありますので、PTAから配付している名札をお持ちの方2人と、同伴の方2人の合計4人の方のみ入場可とします。名札をお持ちの方は必ず着用をお願いします。紛失等で無い場合は、担任へ連絡してください。

安全対策のため、当日名札着用の方と、同 伴の方以外の入場をお断りしますので、なに とぞご理解ご協力をお願いします。

【理科創意工夫展】

今年度も中央北生涯学習プラザで、『理科創意工夫展』が開催されました。優秀賞を受賞した児童が2人もいました。『理科創意工夫展』終了後、校内に展示し、鑑賞しました。

(出展したみなさん)

1年 下宮 弦一郎(しもみや げんいちろう)さん

1年 通山 晴樹 (とおりやま はるき) さん

2年 永原 孝典(ながはら たかのり)さん

3年 大坪 優陽(おおつぼ ゆうひ)さん

4年 永原 義典(ながはら よしのり)さん

6年 田畑 海翔(たばた かいと)さん

『アトラスオオカブト』

『ヘリコプター』

『ひょうたん池つりぼり』

『ゆうちゃんのおさんぽ』

『月探検車』

『危険生物レポート』







【自然学校5年 9月2日(月)~6日(金)】

2学期が始まってすぐに、5年生は自然学校に出発しました。コロナ禍では活動が制限されていましたが、昨年度に引き続いて今年度も『尼崎市立美方高原自然の家 とちのき村』で4泊5日過ごすことができました。出発の数日前から台風が迫ってきていたので、実施が危ぶまれましたが、無事全てのプログラムを行うことができました。子どもたちは、どの活動も協力しながら、時間を守って取り組むことができ、先生はもとより施設の方やバスの運転手さんからも褒められていました。4泊5日の自然学校で一回り成長した子どもたちです。この経験を活かして、今後の学校生活に取り組んでいって欲しいです。













【2年生 スポーツリズムトレーニング 9月18日 (水)】

2年生の子どもたちが、高校3年生の生徒とスポーツリズムトレーニングに取り組みました。







【4~6年生 歌舞伎 9月20日(金)】

大阪松竹座の役者さん2人が来校し、子どもたちに『歌舞伎舞踊』などを披露してくださいました。







【校外学習】 いろいろな場所で体験的に学びを深めています

2年生 須磨シーワールド 9月26日(木)







3年生 尼崎製罐株式会社 9月26日(木)







4年生 須磨浦山上遊園 9月27日(金)





